



大野

大野小学校 学校だより

第2号

令和5年 5月 1日 (月)

校長 織田島 賢嗣

【教育目標】 ・かしこく ・やさしく ・たくましく
◇ 今年度の重点目標 「よく考え 進んで行動しよう」

運動会に向けて

ますます爽やかな季節となりました。
いよいよ、5月13日(土)は運動会です。
昨年度同様、種目を厳選しての半日開催となります。今年度は、来賓の皆様をお呼びしたり、保護者の種目が復活したりと、より一層の盛り上がりを期待しているところです。児童、保護者の皆様がともに無理のない、楽しく充実した運動会になるよう努力してまいります。皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



バトンパスの練習に余念のない6年生

4月25日には避難訓練を実施しました。地震後に火災が発生したという想定で行い、ご指導して下さった相馬消防署員の方からは、全校生のスムーズな避難を高く評価していただきました。



残りの休日を 有意義に

ゴールデンウィークも、5月3日(水)～7日(日)の5連休を残すところとなりました。

身も心もリフレッシュし、事故等に注意しながら思い出に残る休日にしてください。日常では味わえない、自然や文化、スポーツなどの良さに触れられるとよいと思います。

連休明けからコロナは5類へと引き下がります。しかし、コロナ感染が完全になくなったわけではありません。児童の皆さんが運動会に元気に参加できるよう、連休中以降も引き続き感染予防にご留意ください。

5月



- 8日(月) 運動会練習
- 10日(水) 運動会練習
- 12日(金) 運動会練習
- 13日(土) 運動会
- 15日(月) 繰替休業日
- 16日(火) 防犯教室
- 17日(水) 内科検診4～6年
租税教室6年
- 18日(木) ふくしま学力調査4～6年
(国語、算数)
尿検査回収日
内科検診1～3年
- 19日(金) 色覚検査4年
職員会議
- 22日(月) 耳鼻科検診1、4年
- 24日(水) 聴力検査1・2・3・5年
- 29日(月) 相新体育大会壮行会
- 30日(火) QUアンケート2～6年
- 31日(水) 相新体育大会6年

「ネットやゲームとの付き合い方」 を考えましょう ①

相馬市立大野小学校長 織田島 賢嗣

ネットやゲームなどのメディアとの付き合い方について、家庭や学校で話題とするようになり、久しくなります。

先日のPTA総会でもお話しましたが、昨年度末の学校評価アンケートにおいて、メディアに関する質問の回答は以下のとおりでした。



〈児童アンケート〉

- ・ 「メディアの使い過ぎに注意している。」… 76. 1%
全質問中、ワースト5位

〈保護者アンケート〉

- ・ 「子どもは、メディアの望ましい使い方ができている。」… 42. 0%
全質問中、ワースト1位

この数値はいろいろな見方ができるかもしれませんが、少なくとも保護者の皆さんの半数以上は、「望ましい」状況にはないと考えているようです。児童と保護者の数値の差は、危機意識の差なのかもしれません。現状として、児童のおよそ4分の1は「使い方に注意していない」傾向にあります。もしかすると「使い放題」なのかもしれません。

私は、この数値は本校の大きな課題であると考えます。この問題は、日本中、いや世界中（先進国を中心に）の課題であると言っても過言ではありません。

2019年5月にWHO（世界保健機関）は、「ゲーム障害」を国際疾病分類に加えています。ゲームに熱中し、利用時間などを自分でコントロールできなくなり、日常生活に支障が出る病気であるということです。

故スティーブ・ジョブズ氏（Apple 創業者）は、自分の子どもには、スマホやタブレットを持たせなかったそうです。これが何を意味するかは、「推して知るべし」です。

米国では、TikTok を 18 歳未満の子どもは 1 日 1 時間までの制限をかけるとの報道もありました。

私はこれからの一年間、「ネットやゲームとの付き合い方」について、この「学校だより」からお伝えし、児童と保護者の皆さんとともに考えていきたいと思えます。このたよりの文面は、大人向けの文章です。保護者の皆様から、およその内容をお子さんの発達段階に応じて、わかりやすく伝えていただければ幸いです。